

さぬき市に広がる学校支援の輪

学校支援ボランティアだより
ふ れ あ い

さぬき市学校支援
ボランティア
運営委員会
委員長 多田照代

「社会全体で地域の子どもを育てよう」という思いでスタートした学校支援ボランティア推進事業が、本年度で13年目を迎えました。平成20年度に寒川地区から始まり、大川地区、津田と志度地区、そして長尾地区と、学校支援の輪がさぬき市全体に広がりました。

今年度は新型コロナウイルス感染症という予期せぬ厄災に見舞われましたが、ボランティアの皆様による徹底した感染症対策を講じた上で活動のおかげをもちまして、今年度も学校支援の輪が途絶えることもなく、継続して実施することになりました。この場を借りてお礼申し上げます。

さて、今年度中に学校支援活動を行つてくださった方の人数は、1月末現在で延べ三万三千二百五十二人



(さぬき市教育委員会事務局 生涯学習課 川上侑子)
♪2月末に教育センターにおいて、地域学校協働活動県モデル事業として発表しました。

来年度も、地域の皆様とともに子どもたちを支えてください。これから地域の発展に貢献していくことを思っています。

今後も皆様のご理解とご協力を願っています。

頃より子どもたちを支えてくれる力が分かれています。

コロナ禍においてもこれだけの方にご協力いただき、ただということから、地域のマンパワーが、如何に常日頃より子どもたちを支えてくれる力が分かれています。

にも上ります。

現

在は、佐藤氏（ソフ

テニス）・森永氏（ソフ

ボール）・池田氏（卓球）・

石原氏（サッカー）の4名

が、部活動の支援をしてい

ます。

テニス）・森永氏（ソフ

ボール）・池田氏（卓球）・

石原氏（サッカー）の4名

が、部活動の支援をしてい

ます。

現

在は、佐藤氏（ソフ

テニス）・森永氏（ソフ

ボール）・池田氏（卓球）・

